

## La fábrica de Ercros en Sabiñánigo participa en la feria de empleo del Instituto Pirámide de Huesca



La fábrica de Ercros en Sabiñánigo ha participado en la V edición de la Feria de empleo de formación profesional, celebrada en el centro público de formación profesional Pirámide de Huesca. Este evento, que se ha consolidado como un punto de encuentro entre el mundo educativo y el empresarial, reunió a 60 empresas de distintos sectores con el fin de acercar el mercado laboral a los estudiantes.

En representación de Ercros, María Gella Girón, responsable del área de gestión y administración de personal, y Patricia Vera, estudiante en prácticas, atendieron al alumnado interesado en conocer las salidas profesionales que ofrece la fábrica de Sabiñánigo. Durante la jornada, explicaron los perfiles más demandados por la empresa y resolvieron dudas sobre la integración laboral en el sector químico industrial.

Además, los visitantes del stand pudieron conocer de cerca algunos de los productos emblemáticos del centro, como las tabletas de ATCC para la desinfección del agua de piscinas que se exportan desde Sabiñánigo a distintos países del mundo.

La jornada permitió compartir experiencias, despertar vocaciones y estrechar lazos entre la industria y los profesionales que darán forma al tejido productivo del futuro.

Para obtener más información sobre la formación en Ercros, [clica aquí](#)

Sabiñánigo, 16 de mayo de 2025